

Fecha: Vpe: Vpe pág:

\$1.126.113 Tirada: \$9.570.938 Difusión: Vpe portada: \$9.570.938 Ocupación:

271.020 76.017 76.017 11,77%

Sección: CONTRAPORTADA Frecuencia: DIARIO



Pág: 12

Índice digital en el país: el 54% tiene habilidades básicas

La tecnología avanza con rapidez, pero la ciudadanía no camina almismo ritmo. Al respecto, País Digital, junto con Entel, creó el primer Índice de Ciudadanía Digital que medirá periódicamente "los conocimientos, usos, percepciones y prácticas de las personas para usar las tecnologías digitales e interactuar con otros a través de ellas". Según el estudio, un alto porcentaje de la población no cuenta con las habilidades básicas digitales.

El informe considera como habilidades básicas saber conectarse a una red WiFi; descargar archivos desde internet; publicar en redes sociales; copiar, pegar y mover archivos, entre otras variables. El índice muestra que sólo el 54% de la población en Chile cumple con todas las habilidades digitales básicas, mientras el 5% no cumple con ninguna.

Además, se suma que sólo el 19% posee habilidades intermedias, como la capacidad de hallar soluciones en internet sobre problemas técnicos; realizar funciones de videoconferencia; usar softwares de presentaciones, y dar instrucciones a una inteligencia artificial (IA), entre otras.

